



Por primera vez en la historia, militares chinos violan el espacio aéreo japonés

- Ezekiel Malone
- [28/8/2024](#)

Por primera vez, un avión militar chino violó el lunes el espacio aéreo de Japón.

- El avión de vigilancia militar Y-9 entró en territorio de Tokio cerca de Nagasaki alrededor de las 11:30 de la mañana.
- Permaneció en el espacio aéreo japonés durante 2 minutos.
- La provocación llevó a las Fuerzas de Autodefensa de Japón a poner en alerta máxima aviones de combate y advertir al avión de China.
- China reclama la propiedad de una vasta plataforma continental, cuya cúspide exterior se extiende cerca de las islas Danjo, cerca del lugar donde fue visto el avión chino.

[#China](#) sent a Y-9 surveillance aircraft into [#Japans](#) airspace for 2 min. in an effort to test Japans readiness & air defense capabilities.

In response Japan scrambled F-35s which would have been able to easily handle the Y-9 in a potential conflict. [@SolomonYue @ajphelo @93ip pic.twitter.com/sDJIVz1JFz](#)

— Sato koria (@KoriaSato) [August 27, 2024](#)

Aunque es la primera vez que China entra en territorio japonés con un avión militar, lo ha hecho muchas veces con aviones no militares.

- El año pasado, Japón tuvo que hacer despegar aviones militares para interceptar aviones extranjeros en 669 ocasiones: 479 eran chinos.

Profecía: la Biblia profetiza que China será una gran potencia mundial en este final de los tiempos, ascendiendo incluso mientras cae el dominio de Estados Unidos. La profecía bíblica advierte que China desempeñará un papel importante en la Tercera Guerra Mundial.

Más información: lea "[Rusia y China en profecía](#)".